
♪ 先生たちも「勉強」しています！ 

 今週月曜日の５時間目には、１年 A 組で行われた髙阪先生の「英語」の授業を、全校の先生方が参観しまし
た。１年 A 組の子たちは人の多さにびっくりしたことと思いますが、どの子も本当に意欲的に会話練習や
Google チャットを活用した英作文の活動に取り組んでいて、参観した先生方はみんな「１年生、すごい！」
と感心をしていました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 生徒が下校した後には、授業を一緒に参観してくださった大学教授の先生と一緒に、「校内現職教育」とい
う研修会を実施しました。髙阪先生の授業を題材にしながら、今の学校現場に求められている「個別最適な学
び」「協働的な学び」が実現できる授業づくりについて、ワークショップや講義を通じて研鑽を積みました。
講師を務めてくださった大学教授の先生からも、多面的・多角的な視点からアドバイスをいただくことができ、
先生たちにとって有意義な「学び」の機会になりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 研修会後には、この学びの機会を全ての先生が「自分ごと」として活用できるよう、自分の授業を改善する
具体的な手だてを考え、その内容を「自分化シート」というものに記録をして、お互いの思いや考えを共有で
きるような取組もしました。学校という「集団生活」の力や良さを、子どもたちだけでなく、ここで働く先生
たちも最大限に生かし、「多様な『幸せ』実現」に向けた学校づくりを日々積み上げていけるよう、生徒の皆
さんに負けないくらい、先生たちも互いに助け合い、励まし合いながら、これからも「勉強」に努めます！ 
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♪ 第２回「PTA 役員会・理事会」 

 今週月曜日の午前中には、今年度の PTA 役員・理事の皆さんが来校し、「第２回 PTA 役員会・理事会」が
開催されました。会の前には、今年度初の「交安ボランティア」も計画されていましたが、週末からの天候不
良が心配だったため中止となってしまいました。中止にはなりましたが、多くの方が協力を予定してくださっ
ていたようで、うれしく思います。 
 PTA 理事会では、今後計画をしている各種ボランティアの実施を中心に協議が進められ、先ほどのボラン
ティア同様に、子どもたちや学校を応援していただける PTA の取組を心強く感じました。さらに会の中では、
PTA 役員・理事の皆さんが学校に関するさまざまな事柄について話し合う「情報交換」が実施されています。
今回の情報交換では、今年度の本校で実施をしている「弾力的担任制」について、各学年の保護者の視点から
ご意見をいただきました。今回いただいたさまざまなご意見は、今後の教育活動に十分に反映していくよう努
めるとともに、学校や子どもたちをいつも温かく応援してくださる PTA を始めとした保護者・地域の皆様と
がっちりと連携をして、よりよい学校づくりを進めていきたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
♪ いよいよ「最後の夏」が始まります！ 

 昨日の朝に実施をした全校朝礼の前半は、歯の健康優良生徒表彰や学校外で空手やジュニアテニスを頑張
る生徒の紹介をしました。さらに恒例の先生方のお話では、３年担任の後藤先生から「悩み」の解決に関する
偉人（と後藤先生のご祖母様）の言葉、１年担任の松山先生から「脳」への外部からの刺激の大切さについて、
それぞれ楽しくためになるお話を聴くことができました。 

そして後半では、早い種目は明日からいよいよ始まる「中学校総合体育大会」と「吹奏楽コンクール」の壮
行会を行いました。各部の部長やキャプテンが大会に臨む抱負を話し、全校みんなで互いの部の健闘を応援し
合いました。 
 長かったコロナ禍も過ぎ、昨年度からは保護者の観戦
も認められる中での大会実施となっていますが、コロナ
禍前から踏襲されてきた大会の「約束事」について、教員・
生徒・保護者に今一度周知をするよう連盟から依頼が来
ていました。特に生徒・保護者に関係する内容について、
以下に掲載をします。会場に行く人みんなが共通理解を
して、大会に参加・協力をする全ての人が気持ち良い夏の
大会になるよう、ご協力をお願いいたします。しっかりル
ールやマナーを守りつつ、３年生の輝く姿がたくさん見
られることを、心から楽しみにしています！！ 
 



交通道徳、交通安全に関する事項 

① 公共交通機関を利用する場合に、一般乗客へ迷惑をかけないように留意しましょう。乗車駅等での自転車
の駐輪は、整理整とんに心掛けましょう。 

② 特に、大きな手荷物の持ち運びや、車両内でのマナーには注意しましょう。 
③ 自転車での会場への移動については、次の事項を遵守しましょう。 

ア：ヘルメットを着用し、左側を一列で進行しましょう。原則、車道を通行し、歩道を通る場合は歩行者の
妨げにならないようにしましょう。 

イ：交差点では信号や一旦停止等の標識に従いましょう。 
ウ：会場では、指定された場所へ整とんしておき、きちんと施錠しましょう。 
 

競技会場・控室での留意事項 

① 使用後の整理整とんと、ゴミの持ち帰りを徹底しましょう。 
② 他校生徒とのトラブルをなくし、競技マナーの向上に努めましょう。 
 
生徒・卒業生・保護者の留意事項 

① 部員以外の保護者、一般生徒、卒業生の参観は禁止です（参観は部員の保護者・家族のみ可）。 
② 保護者による選手への「差し入れ」は禁止です。 
 
♪ 「多様な『幸せ』実現」に向けて…【第１回 進路説明会】 

 昨日の午後には、６校の高校や各種学校の先生に来校していただき、３年生徒と希望する保護者を対象に、
「第１回進路説明会」を実施しました。 
 「多様な『幸せ』実現」を掲げる本校の取組として、昨年度までの説明会の形を見直し、公立・私立の高等
学校だけでなく、専修学校や企業内学園など、多様な選択肢を子どもたちや保護者の皆様に知ってもらえるよ
うにしました。また、昨年度までは公立・私立高校の説明を全員が一緒に聞く形式でしたが、今年度からは、
高校や学校ごとに分かれたブース形式にして、各自の希望を基に各校の説明を聞くようにしました。 
 自分で選択・決定をして説明を聞くようにしたこともプラスに影響したのか、どの子も本当に真剣に各学校
の説明を聞く様子が見られ、進路選択についてどの子も真剣に向き合っていることが伝わってきました。今回
の説明会をきっかけに、さまざまな学校についてさらに調べたり、自分自身の思いや願いとしっかり向き合っ
たりして、「多様な『幸せ』実現」が叶う進路選択をみんながしていくことを心から願います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


